

10/9/2016

Gmail - Pactos de la Moncloa



Guillermo Jacovella <guillermojacovella@gmail.com>

Pactos de la Moncloa

12 mensajes

Guillermo Jacovella <guillermojacovella@gmail.com>

1 de septiembre de 2016, 13:18

Para: cartas@lanación.com.ar

Cco: carlos ifflinger <vonifflinger@hotmail.com>

Sr. Director:

Con respecto a las referencias del columnista Joaquín Morales Sola en la edición del último 31 de Agosto conviene precisar:

1. Los mencionados Pactos fueron la consecuencia de los entendimientos previos alcanzados por economistas de todos los partidos políticos, incluido el comunista, y las centrales sindicales, sobre las medidas económicas indispensables a adoptar en ese tiempo político. Muchos de esos economistas, por otra parte, "de izquierda y de derecha" ya habían participado en el Plan de estabilización puesto en marcha en 1959 que implicó la apertura de la economía española y que permitió la entrada posterior en el mundo comunitario europeo.

2. Correspondió luego a los partidos políticos y a las centrales empresarias y sindicales asumir esas coincidencias en el campo político, lo que se dio en llamar los Pactos de la Moncloa.

3. Juan Velarde, uno de los más importantes economistas españoles y protagonista del los acuerdos de 1959 y 1977 asegura que "sin los economistas no hubieran podido salir adelante" los referidos Pactos de la Moncloa y que "son ellos los que lograron convencer a sus jefes correspondientes".

Saludo a Ud. atentamente

Guillermo Jacovella

D.N.I. 4.264.720